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総務委員会会議録（要点筆記） 

                                          令和５年１１月２８日（火） 

                                                     午後２時５分 開会 

 

○伊藤正興委員長 

ただいまから総務委員会を開会します。 

全員協議会に引き続きましての開催となり、皆さまお疲れのところ大変恐縮ですが、ご協力お願いい

たします。 

それでは、ただいまから協議題１「閉会中の調査事項について」を行います。遅くなり申し訳ありません

でしたが、委員会報告の委員長素案を昨日、皆さまに送らせていただきました。本日、委員の皆さまから

ご意見を頂戴し、１２月定例会の最終日に報告をしたいと考えておりますのでご協力をお願いします。 

しばらく休憩します。 

午後２時６分 休憩 

  ＜休憩中の主な意見＞ 

・岸和田市の取組みについて、もう少し追記をすると良いと考える。 

・民間事業者が開発しているサービスについて、イメージがしやすいように具体的な表現を追記すると良

いと考える。 

・迷惑電話防止機能付き電話機に対する内容について、提言に追記することとする。 

                                       午後２時２０分 再開 

〇伊藤正興委員長 

休憩を解き、会議を再開します。 

休憩中に指摘いただきました箇所につきましては、修正し、改めて事務局からメールでお送りします。この

件で、ほかに何かありましたらお願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

ないようですので、この件はこれで終了します。 

続きまして（２）その他、① 今後の予定について、を行います。 

今後の予定としましては、１０月１０日に開催しました委員会にて候補日として、１２月定例会本会

議、一般質問の最終日及び１２月１１日（月）総務委員会議案審査後、とすることを確認させてい

ただいております。つきましては、次回の委員会の日程を決めたいと思います。 

しばらく休憩します。 

午後２時２１分 休憩 

                                          午後２時２３分 再開 

○伊藤正興委員長 

 休憩を解き、会議を再開します。 

 それでは、議会の委員会は、１２月７日（木）定例会本会議一般質問終了後からといたします。よ

ろしいでしょうか。 
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   【 「異議なし」との声あり 】 

それでは、次回の委員会は、１２月７日（木）定例会本会議一般質問終了後から行いますので、

よろしくお願いいたします。 

その他として、 委員から何かございませんか。 

【 「なし」との声あり 】 

ないようですので、この件はこれで終了します。 

以上で、本日予定しておりました議事は、すべて終了いたしました。 

本日の委員会はこれにて閉会いたします。 

午後２時２５分 閉会 


